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ЕДИНОДУШИЕ
Многолюдное собрание состоялось в актовом зала 

завода железобетонных изделий Хя 1 УПП Ангарского 
управления строительства. Рабочие и служащие, ин
женерно-технические работники собрались для того, 
чтобы поддержать предложение отделочников CAU-5, 
выдвинувших кандидатами в депутаты Верховного Сп- 
ьета республики члена Политбюро, секретаря UK

и штукат) ра-маляра Оерез-КПСС т. Кириленко А. П. 
динову В. Г.

Предвыборное собрание 
ского комитета профсоюза 
ставляет слово секретарю

ЧТОБЫ НЕ БЫЛО ОТСТАЮЩИХ
К итогам первого квартала

В ответ на Обращение ЦК 
КПСС к партии, к ♦советскому 
народу и Постановление ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ «О Всесоюзном соци
алистическом . соревновании 
работников промышленности, 
строительства и транспорта за 
выполнение народнохозяйст
венного цлана на 1975 год и 
успешное завершение девятой 
пятилетки* коллективы пред
приятии и организаций города 
разработали и приняли на
пряженные социалистические 
обязательства.

Итоги первого кьартала и 
предмайской вахты говорят о 
том, что предприятия и орга
низации города добились в 
целом неплохих результатов.

Промышленность города 
план по реализации выполни
ла на 100,3 процента, сверх 
плана выпушено и реализова
но продукции на 1 миллион 
174 тысячи рублей. Объем ре
ализации возрос на 6 процен
тов, а объем производства- 
па 7 процентов к соответст
вующему периоду прошлого 
года. План по производству 
товаров народного потребле
ния выполнен на 104 процен
та.

Сеюдня в городе выпуска
ется 55 наименовании про
мышленной продукции со 
Знаком качества. Объем реа
лизации продукции высшей 
категории качества возрос в 
16 раз по сравнению с тем 
же периодом прошлого грда.

Экономический эффект от 
внедрения мероприятий по 
новой технике и НОТ соста
вил 2,11 миллиона рублей, от 
внедрения рационализаторских 
предложений — 2 млн. руб
лей. Сэкономлено 31,3 млн. 
квт-ч электрической, 101 тыс. 
Г кал тепловой энергии, 1327 
гонн условного топлива, 549 
тонн металла.

План строительно-монтаж- 
ных работ по генподряду на 
Ангарской площадке ьыпол
нен на 1/)7,3 процента, в том 
числе собственными силами — 
на 108,2 процента и по суб
подряду—на 108,9 процента. 
План по производительности 
труда — на 104,9 процента. 
Рост выработки на стройке 
составил 9,1 процента. Полу
чено сверхплановой прибыли 
196 тыс. рублей.

Освоение капитальных вло

жений в I -м квартале соста
вило: по АНХК— 114,3 про
цента, по собственному строи
тельству — 189.1 процента,
АЭМЗ — 233 процента, по 
энергетике — 115,4 процента, 
объектам сельского хозяйства 
— 101,2 процента. Сверх пла
на введено 863 кел  метра по
лезной площади жилья.

План бытового обслужива
ния населения выполнен на 
102 процента и по рознично
му товарообороту—на 102,4 
процента.

Все это стало возможным 
благодаря широка развернув
шемуся социалистическому 
соревнованию за досрочное 
завершение заданий 9-й пяти
летки, патриотическому дви
жению бригад, участков, ком- 
сомольско-молодежны* кол
лективов, зачисляющих в свой 
состав героеь- войны и труда.

большая заслу* 
и профсоюзных

Во всем этом 
га партийных 
организаций.

На сегодня в 
полнили задание 
более 3 тысяч 
промышленности

городе вы- 
пятнлетки 

рабочих, в 
города 344

бригады имеют планы повы
шения производительности 
труда, 12 бригад в строитель
стве работают по злобинско- 
му методу. В соревновании 
участвует 161 комсомольско- 
молодежный коллектив, из них 
123 встали на вахту «Подви
гов отцов достойны», 21 
включил в свои ряды Героев 
Советского Союза.

Наилучших результатов в 
выполнении предмайских со
циалистических обязательств 
добились коллективы нефтехи
мического комбината, Ангар
ского управления строительст
ва, цементно-горного комбина
та, коллективы энергетиков и 
другие. По итогам 1-го квар
тала Ангарск вышел победи
телем в соревновании с Брат
ском.

Однако в работе предприя
тий имеется ряд существен
ных недостатков. Не е ы п о .л - 
нили план по реализации 
АЭМЗ, швейная фабрика и 
завод вентзаготовок, по про
изводительности труда — 
АЭА\3 и завод вентзаготовок, 
что привело к невыполнению 
этого показателя в целом по 
городу и снизило прирост 
объемов производства за счет 
роста производительности

труда до 42,8 процента.
Не выполнен план освоения 

капитальных вложений стро
ителями по заьоду химреакти- 
вов (98,9 процента). Не вы
полнили план строительно- 
монтажных работ коллективы 
МСУ-76, АМУ треста Да.ть- 
сталькоиструкция, СМУ-1 и 
СМУ-4 треста Востоксибтру- 
бопроводстрой, СУ-5 треста 
Востокпроводмеханнз а ц и я. 
Планы производительности 
труда — коллективы СМУ-2 
стройки, МСУ-76, АМУ треста 
Дальстальконструкцня, мехко- 
лонна-30, СУ-5 Востокпровод- 
механизацин, СУПТР-8.

Управление производствен
ных предприятий строительст
ва и УЖДТ не выполнили 
план по объему реализуемой 
продукции и план по произ
водительности труда.

Ряд предприятий не выпол
нил планы по новой технике 
и оргтехмероприятия. Так, 
НПЗ план по новой технике 
выполнил ьсего на 33 процен
та, не выполнили планы швей
ная фабрика, молококомбинат 
н ряд других.

Особое беспокойство вызы
вает использование железно
дорожного подвижного соста
ва на предприятиях и в органи
зациях города. Так, за март 
простои на ЗЖБИ-З превыси
ли норму в 25 раз, па ЗЖБН- 
5—в 35 раз, КВОнТ—в 5 раз, 
ПРП—r 25 раз, АЭМЗ — в 7 
раз, ЗЖБИ-2—в 8 раз.

По сравнению с первым 
кварталом 1974 года ухуд
шилось состояние трудоюй и 
производственной дисциплины. 
Особенно неблагополучна она 
на заводах вентиляционных и 
монтажных заготовок, строи
тельных материалов, КВОиТ 
и некоторых других.

Сейчас задача партийных, 
профсоюзных и комсомольских 
организаций, хозяйственных 
руководителей состоит в том, 
чтобы на каждом предприя
тии, в цехе, бригаде глубоко 
проанализировать итоги рабо
ты и организацию социалисти
ческого соревнования и на 
этой основе добиться значи
тельного улучшения работы.

Д. НИКОЛАЕВ,
зав. промышленно-тран
спортным отделом ГК
КПСС.

Кавалер ордена «Знак Почета» Ирина Эдуар
довна Пляскина — передовая шлифовщица ин
струментального цеха ремонтно-механического 
вавода нефтехимического комбината. Она успеш
но выполняет задания завершающего года де-

открыл председатель завод? 
Р. В. Поздников. Он предо- 
партбюро Б. А. Петухову.

— Труженики нашего завода,—говорит т. Петухов, 
—единодушно поддерживают и одобряют внутреннюю 
и внешнюю политику нашей партии и Советского госу
дарства, направленную на дальнейшее улучшение эко
номической мощи страны и ее авторитета ня между
народной арене. Огромную работу в этом направле
нии проводит Политическое бюро ЦК КПСС и лично 
т. Кириленко А. П., чья кандидатура в верховный 
орган власти республики находит всеобщее одобрение 
и поддержку.

Выступает бригадир арматурщиков Л. Шумкова. Она говорит о 
большом трудовом подъеме, с которым коллектив завода идет на
встречу 30-летню Великой Победы и предстоящим выборам в Со
веты. С удовлетворением, подчеркивает т. Шумкова, наш коллек
тив встретил весть о выдвижении кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР передовой работницы нашего строительств! 
Валентины Георгиевны Серездиновой. От всей души поддерживаю 
это предложение и надеюсь, что коллектив завода примет таЪое 
же решение. Предложение встречается дружными аплодисментами.

На собрании выступили также секретарь комитета ВЛКСМ за
вода Людмила Максимова и заместитель главного инженера М. Д. 
Мозолевскнй. Все они охарактеризовали, выдвинутых кандидатов 
как достойных предстаьителей нашего народа, которые своим тру
дом, всей своей жизнью заслужили такое высокое доверие

Собравшиеся единодушно принимают решение поддержать пред
ложение коллектива СМУ-5 выдвинуть кандидатами в депутаты 
Верховного Совета РСФСР тт. Кириленко А. П. и Серездинову В. Г

ИДУТ ПРЕДВЫБОРНЫЕ СОБРАНИЯ

РЕШЕНИЕ КОЛЛЕКТИВА
1600 тружеников Ангарского 

электромеханического завода уча
ствовало в предвыборном собра
нии по поддержанию кандидатов 
в депутаты Верховного Совета 
РСФСР. Собрание проходило в 
одном из цехов предприятия. От
крыл его председатель заводско
го комитета Ф. А. Михайленко. 
Он предоставил слово секретарю 
партийной организации- завода 
Б. В. Шадрину.

Борис Викторович рассказал о 
партийной и общественной дея
тельности кандидата в депутаты 
в Верховный Совет РСФСР, сек
ретаря LIK КПСС Андрея Пав
ловича Кириленко, рассказал его 
биографию и призвал всех ра
ботников завода отдать голоса за 
Андрея Павловича Кириленко.

Затем выступила слесарь-сбор
щик цеха А-1 Н. Петренко. Она 
поддержала кандидатуру А. П. 
Кириленко и в свою очередь 
предложила выдвинуть кандида
том в депутаты Верховного Со
вета РСФСР по избирательному 
округу Me 365 рабочую СМУ-5 
Валентину Георгиевну Серезди
нову. Рассказа! биографию Се- ные кандидатуры

рездиновой, подчеркнула в 
ем выступлении, что отделочница 
Валентина Георгиевна Серезди- 
нова — достойный кандидат в 
депутаты.

Мастер цеха М» 1 В. М. МалаГки- 
чев, поддержав названные кан
дидатуры, рассказал, как коллек
тив цеха встречает 30-летие 
Победы.

—В нашей стране стало тради
цией вьшигать в члены прави
тельства достойных представите
лей рабочего класса, колхозного 
крестьянства, интеллигенции, — 
сказал в своем выступлении то
карь цеха 18 Е. 3. Донском — 
Такими представителями являют
ся секретарь ЦК КПСС Андрей 
Павлович Кириленко и рабочая 
строительно-монтажного управле
ния Mb 5 нашего города Валенти
на Георгиевна Серездинова

Передовой рабочий призвал 
коллектив предприятия одобрить 
предложение представителей зп- 
юда по выдвижению кандидатов 
в депутаты в Верховным Совет 
РСФ^Р.

Собрание поддержало назьан-

вятой пятилетки. Ежедневно нормы выработки 
И. Э. Пляскиной составляют не менее 130 про
центов.

На снимке: И. Э. Пляскина.
Фото И. АМОСОВА.
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Ж И З Н Е Н Н О С Т Ь  
С О Ц И А Л Ь Н О Г О  

П А А Н И Р О В А Н И Я
п а р т и й н а я  ж и з н ь . СТИЛЬ РАБОТЫ

Достижения в технико-эконо*нию с 1969 годом число молоде- 
мическом развитии нефтехимиче- жи до 30*летнего возраста умень- 
ского комбината, процессы техни- шилось на 8,2 процента. Произо- 
ческого перевооружения, как шло снижение числа трудящих- 
правило, сопровождаются соци- ся, имеющих стаж работы до 5 
альными изменениями внутри са- лет, на 7,6 процента, то есть про* 
мого производстьенного коллек* слежньается тенденция «старс- 
тнва, без учета и планирования ния» коллектива. На первый 
которых уже нельзя обходиться, взгляд, это кажется отрнцатель- 
И если ранее социальные про- ным моментом, но мы расцени- 
цессы являлись следствием плано- ваем это как положительный фак- 
мерного развития экономики и тор, так как за этот же период 
производительных сил государст- на комбинате произошло увели- 
ва, то в настоящее время, харак- чение численности трудящихся с 
тсрное высокими темпами техни- 10-летним * и более стажем рабо- 
ческого прогресса и существенны- ты на 7,7 процента. Это, безус- 
ми изменениями в социальной ловно, свидетельствует о закреп- 
жнзнн трудящихся, они требуют Ленин опытных, высококвалифи- 
уже не относительного, а непос- цироваиных кадров, 
редственного и прямого планиро- Особое вниммие мы придЛн 
В1 ния" вопросам использования в усло-

Мы теперь, к примеру, не мо- вмях комбината труда женщин: 
жем не считаться с тем, что от* Женщины у нас составляют поч- 
ношения человека к труду не огра- ти иолоьину коллектива. Стара- 
ничиваются только лишь матери- емся, чтобы как можно меньше 
альными соображениями. Не женщин работало во вредных ус- 
меньшее значение для трудяще- ловнях
гося приобретают такие факторы. Лабо 0 й оздоровления
как удовлетворенность трудом, к _______ у ~_______
ппоЛеесней ппизнлние обшестьен- ^^^г®-̂ но проводится обсле-

дование рабочих мест. Ре-ной важности и полезности сво
его труда, психологический кли
мат в коллективе, возможность

эультаты обследования заносятся 
ъ  санитарно-гигиенический пас-

" порт цеха и служат основой ру-профессионального и ннтеллек- __  __ ..* r t i  ководству цехов для разработкитуального роста. Нас не могут не внедреУния мероприятий по 
интересовать оптимальные и ра- улучШеш,ю условий труда, 
циадальные пути решения таких 3 п р0В0Д11Мая работД ает поло.
коллективных и общественных житель"ые Р^ - та ты . В 1973 коллективных общественных сравнению с 1969 годом
интересов трудящихся, моральных количество рабочих мест, условия
и материальных стимулов труда, труда на которых не соответство-мера участия трудящихся в уп- сократилось,
равлении производством и т. д. Повышение жизненного уровня

Именно «по этим соображениям трудящихся, как важнейшая по- 
коллектив комбината поддержал лнтнческая и социальная задача 
инициативу Ленинградской парт- на современном этапе, является 
организации по социальному пла- предметом постоянного ьнимания 
нированию ь* производственных администрации, партийной и 
коллективах. профсоюзной организаций ком-

Поэтому на комбинате был бнната. Одним из основных по- 
разработан в содружестве с уче- казателей роста благосостояния 
ными НИИКСИ Ленинградского трудящихся является рост зрра- 
госуннверситета им. Жданова ботной платы. По сравнению с 
«Комплексный план промышлен- 1969 годом средняя заработная 
ного, технического разьнтня ком- плата возросла на комбинате на 
бнната и социального развития 25,9 процента и составила в 1974 
его коллектива на 1969—1975 го- году 187,1 рубля в месяц. Внед- 
ды». рение мероприятий по осуществ-

С целью осуществления посто- лению щекинского эксперимента 
янного контроля за внедрением позволило за счет совмещения 
мероприятий комплексного плана профессий и расширения зон обс- 
на комбинате создана и деист- луживания не только высвобо- 
вует под председательством ге- дить 2900 человек, но и повысить 
нерального директора комиссия, заработную плату 5 тысячам 
Введено в действие положение о трудящихся. Благодаря этим и 
внедрении комплексного плана, другим мероприятиям число тру- 
Установлены единые формы и дящихся, получающих зарплату 
сроки отчета руководителей в размере от 120 
предприятий о выполнении на- до 200 рублей в 
меченных планом мероприятий, месяц, увеличи- 

Материалы для обсуждения Лось на 18,6 про- 
готоьит группа социологических цента 
исследований, которая осуществ
ляет непосредственный кот роль Проводится ра
за внедрением плана, ведет учет бота по совершен- 
социальных изменений в коллек- ствованию квали- 
тнве, составляет годовые отчеты фикационно - про- 
и проводит конкретные соцноло- фессионал ь и 6 й 
гнческие исследования. структуры трудя-

Целенаправленная деятельноеib щнхея. В резуль- 
хозяйствеиного, партийного и тате сложившейся 
профсоюзного руководства в об- системы техниче- 
ластн изучения и регулирования ской, экономиче- 
социальных процессов в коллек- ской и общеобра- 
тнве обусловила существенные зовательной под- 
изменения в квалификационно- готовки, автома- 
профессиональной структуре кол- тизации и меха- 
лектива комбината, улучшении ннзацни произюд- 
условий труда и повышении жнз- ственных ироцес- 
"ненного уровня трудящихся. сов, внедрения на- 
Удельный вес трудящихся в воз- учной организа- 
расте до 30 лет составляет 40,3 Пии труда поло- 
процента, что накладывает снос- в,{на рабочих нме- 
образный отпечаток на работу ет среднее обра 
руководства по социальному и зование, числен- 
профессиональному становлению ность диплом и 
этой группы. Правда, по сра&не- рованных спе

циалистов составляет 90,2 про
цента.

Сделана большая работа по 
улучшению быта, досуга и здо
ровья трудящихся.

Одним из показателей роста 
политической зрелости трудящих
ся является их общественно-по
литическая деятельность. Мы час
то с чувством удовлетворения 
говорим, что в том или ином 
коллективе v  общественной жиз
ни принимают участие 70—80 про
центов трудящихся. И это пра
вильно. Но что кроется за этими 
процентами, нас зачастую мало 
интересует. С целью дальнейше
го повышения общественно-поли
тической активности трудящихся 
комбината партком совместно с 
группой социологических иссле
дований провел анкетный опрос 
и анализ участия трудящихся в 
общественной работе по техниче
ской, партийной, советской, проф
союзной и комсомольской ЛИ1111-, 
ям. Исследования дали интерес
ные данные. Сумма обществен
ных нагрузок . у нас составила 
41 тысячу, при числе работающих 
на комбинате 28 тысяч человек.

Учитывая, что в общестьениой 
жизни участвует 70—80 процен
тов, получается: один обществен
ник несет в среднем по 2,5 на
грузки, а это значит, кто одну, 
а кто н все пять. Нет необходи
мости говорить в этом случае о 
качественной оценке выполняемой 
общественной работы, ибо нагру
зок получается больше числа ра
ботающих. Этот вопрос нуждает
ся в серьезном изучении и анали
зе. Так ли уж необходима в обя
зательном порядке на каком-ли
бо предприятии та или инзя об
щественная комиссия, тот 1.ЛИ 
ш*)и общественный орган, отсут
ствие которых обязательно рас
ценивается проЕеряющим как не
доработка партийной или проф
союзной организаций, несмотря 
на то, что коллектив предприятия 
имеет уже свой положительной 
сложившийся стиль и опыт рабо
ты.

Коллектив комбината в содру
жестве с учеными уже присту
пил к разработке нового пер
спективного комплексного плана 
экономического и социального 
развития коллектива на 1976 — 
1980—1990 годы.

В. ЗЕМЧЕНКО,
секретарь парткома нефте-

химкомбината.

Претворяя в жизнь решения XXIV  съезда КПСС, коллек
тив нашего участка .V» 2 МСУ-45 принял в завершающем 
году пятилетки повышенные обязательства. Выполнение их 
во многом зависит от фронта работ, который предоставляют
нам генподрядные организации.

В настоящее время на участке слржилась такая обстанов
ка,что бригаде по монтажу тепловых сетей к объектам жилья 
и соцкультбыта негде работать. В начале года, предвидя
это, коллектив участка обратился через многотиражную ia- 
зету «Ангарский строитель» к руководству стройки с прось
бой о помощи в своевременном предоставлении фронта ра*̂  
бот. Однако мер принято не было, хотя в газете появилась' 
небольшая «отписка» за подписью т. Станишевшкого Н. И.

В настоящее время на строительстве жилья в Ангарске 
нет ни одной теплосети, сданной под монтаж трубопроводов 
и укомплектованной арматурой и трубами. Отставание с 
монтажом теплотрасс приводит к срыву пуска тепла в объ
екты и сроков отделки СМУ-5. Продолжается интенсиьная 
застройка 15-го микрорайона, уже смонтировано несколько 
жилых домов. Но к строительству теплосетей и газопроводов 
для этого комплекса практически только начинают присту
пать (генподрядчик СЛ1У-1).

Очень плохо обстоят дела и на строительстве первой оче
реди теплотрассы ТЭЦ—соцгород. -На объект Еывезено около

• СЕГОДНЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЖИЛЬЯ

В Н И М А Н И Е  

Т Е П Л О С Е Т Я М
километра труб диаметром 720 мм, которые нельзя монти
ровать из-за отсутствия строительной готовности, хотя еще 
в прошлом году начальник СМУ-4 т. Зуев Г. А. неоднократно 
обещал сдать под монт.аж трубопроводов всю теплосеть 1-й
очереди.

Перенос сроков стронтельстьа теплосетей и газопроводов 
15-го микрорайона н ТЭЦ—соцгород на летний и осенний 
период создает дополнительные трудности, так как магист
рали проходят по заболоченной местности.

Кроме того, накапливается огромный Объем невыполненных 
работ, с которыми нашим бригадам будет очень трудно спра
виться, что может привести к срыву сроков сдачи жилых 
домов,, 15-го микрорайона.

Кроме этого, до сих пор не сданы под мон
таж теплосети и к другим строящимся домам: 94-94а и 95 
в 8-м микрорайоне, к дому 1а в 12-м микрорайоне, к школе 
Лг9 64 в 10-м микрорайоне, к типографии в 77*м квартале 
и т. д. Хотя по графику, утвержденному главным инженером 
СМУ-1 т. Копытько В. В., они должны быть сданы еще во 
2—3-м кварталах 1974 года. Эти же сети не укомплектованы 
арматурой.

По поручению коллектива участка:
В. БОРОВСКОЙ, бригадир, член горкома КПСС.

И. МАЛ Я ВСКИ Й, бригадир, член парткома треста 
Востокхиммонтаж.

Н. ГОЛУБ, Г. ЧУПОВ, Л. ДРОЗДОВ, рабочие.
ОТ РЕДАКЦИИ: Вопрос, который поднимают в своем

письме в редакцию монтажники треста Востокхиммонтаж, 
довольно серьезен. Хроническое отставание сооружения теп
лотрасс и газопроводов, других подземных коммуникаций не 
раз становилось причиной срыва ввода в эксплуатацию уже 
готовых жилых домов. Подобная история была и в минув
шем году, когда два дома в 5-м микрорайоне простояли поч
ти полгода из-за неготовности коммуникаций. То же самое 
может повториться и в нынешнем году—при заселении домов 
15-го микрорайона.

Для обеспечения нормальной сдачи жилья в этом районе 
необходимо до сентября ввести теплотрассу по улице Дёкаб- 
ристов и пустить четвертую насосную на четвертой тепло
трассе в районе восьмой автобазы стройки. Она будет обес
печивать  ̂ нормальную циркуляцию сетевой воды с новых 
микрорайонов на ТЭЦ-9. На том и другом объектах сегод
ня дела идут из рук вон плохо. Теплотрасса по улице Де
кабристов—сложный участок: она проходит на сваях через 
болотистую местность, трубопровод большого диаметра, 
сроки сжаты. Казалось бы, строителям надо было уделить 
особое внимание этому объекту, но этого не произошло. На 
теплотрассе только идет забивка свай. На планерках, кото
рые проводи! СМУ-7 по сооружению магистрали, представи
тели СМУ-4 не бывают, ясности в сроках окончания нет.

Аналогичное положение и на четвертой насосной, где само 
здание уже давно готово, а к монтажу оборудования, отдел
ке не приступают. Мало того, в тресте Востокхиммонтаж 
трубные заготовки на эту насосную планируют изготовить 
только в третьем квартале.

Думается, серьезная обеспокоенность бригадиров монтаж
ников положением дел в строительстве теплосетей и газо
проводов станет предметом обсуждения в ближайшее вре
мя в управлении строительства.

Более 12 лет работает в центральной заводской лаборатории 
Раиса Александровна Кострица, она лаборант водной группы, все 
анализы выполняет с высоким качеством. Коммунист Р. Кострица 
активно участвует в общественной жизни своего ^ошлектива он* 
парторг лаборатории.

На снимке: Р. Кострица. Фото А. ХАМЗИНА.
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Сначала немного истории.
Год 1У54-Й. В объекте . 451 бы

ло смонтировано два усилителя 
силами эксплуатационного соста
ва цеха связи под руководством 
старшего техника радиосвязи, ны
не работника нефтеперерабатыва
ющего завода Н. Г. Непомня
щих. В конце этого же года бы
ла задействована студня радиове
щания. Так было положено на
чало передачам радио на комби
нате.

Их первыми организаторами 
были Василий Кузьмин (сегодня 
он заместитель председателя ко
митета по телевидению и радио
вещанию при Иркутском облис
полкоме) и Валентина Байкова.

Шли годы. Немногочислен нм и
коллектив радистов выполнил ряд 
работ по радиофикации, установил 
новую технику, внедрил автомати
ку радиоузлов и т. д. А в 1973 
году радисты цеха связи Кярз- 
таев, Краев, Маслов, Щеглов и 
другие, руководимые инженером 
связи Г. П. Усенко, задействова
ли цовую аппаратуру — более 
мощную, надежную.

Что же представляет собой ра
дио нефтехимкомбината? Это пре
жде всего редакция. Ее работа 
бЫла реорганизована решением

„ГОВОРИТ НЕФТЕХИМКОМБИНАТ“
партийного комитета комбината 
в январе 1973 года. Были выде
лены дополнительные штаты, обо
рудование, средства. Передачи 
идут практически ежедневно до 
двух часов в сутки. Тематика 
радиопередач самая разнообраз
ная. Это освещение вопросов пар
тийной, профсоюзной, комсомоль
ской жизни, производственнэй де
ятельности коллективов комбина
та. Не забыты культура, быт, до
суг, спорт трудящихся.

Особое внимание уделяется вопросам 
организации соревнования, и в пер
вую очередь его трем основным тре
бованиям: гласности, сравнимости ре
зультатов работы, возможности повто
рения *передового опыта.

Постоянными стали (>ад»Горубрнкн 
«У лидеров соревнования», «На вахте 
пятилетки», «Сегодня отстающие. По
чему?», «В профкоме комбината». Со
вершенствование передач, действен
ность выступлений рабочих, инженер
но-технических работников, руководи
телей производств — одна из глав
ных задач работы редакции радиове
щания. В последние полтора года по
явились новые передачи: информаци
онный выпуск «День за днем», рабо
чая радиогазета «Приангарье», радио
журнал «За безопасный труд», со са н 
ный по инициативе отдела техники 
безопасности комбината.

Несколько слов об общественной ре
дакции этого радиожурнала. В нее 
входят инженер по технике безопасно
сти заводя гидрирования Л. В. Каза
нова. начальник отдела техники без- 
опасности Н. Н. Дубинин, В. Д. Ко-' 
лосов. В. А. Зайцева. Их силами про-

С Е Г О Д Н Я - Д Е Н Ь  Р А Д И О
волизся проверка выполнения правил 
безопасного ведения работ на рабочих 
местах, итоги рейдов передаются по 
радио и высылаются руководителям 
производств, готовятся специальные вы
пуски, посвященные вопросам охраны 
труда и техннки безопасности в це
лом по комбинату.

В ежедневных десятиминутных 
информационных выпусках «.День 
за днем» редакция освещает воп
росы выполнения государственно
го плана предприятиями комби
ната, ход соревнования, новости 
производственной жизни коллек
тивов. Возьмем для примера лю
бой день, допустим, 14 апреля 
1975 года. Труженики комбината 
в этот день узнали о победителях 
соревнования, о слете доброволь
ных народных Дружии комбина
та, о работе наставников, ново
стях спорта и т. д.

Радиогазета «Приангарье» вы
ходит два-трн раза в неделю, lie 
выпуски посвящаются важным со
бытиям. Например, в марте радио
слушатели подробно познакоми
лись с вечером, посвященным вру
чению городу Ангарску — побе
дителю Всесоюзного соревнования
— переходящего' красного знаме
ни, прослушали радиогазету, по
священную началу обмена комсо
мольских билетов на комбинате.

С начала года в соответствии

с планом подготовки к праздно
ванию Великой Победы редакция 
еженедельно готовит специальные 
передачи, посвященные этой зна
менательной дате. В них выступ
ления ветеранов войны, рассказы 
о’ тех, кто и в бою, и в труде 
показывает образцы героизма.,

«...Наше слово с делом не рас
ходится, на ветер не бросаем мы 
слова»,—такими словами из ком
сомольской песни начинаются пе
редачи о трудовой вахте комсо
мольцев и молодежи комбината в 
честь 30-летия Победы Не раз у 
микрофона выступали секретари 
комитетов комсомола комбината 
и заводов и те, кто несет почет
ную вахту.

Несколько раз редакция организо
вывала встречи ветеранов войны и тру
да прямо в студии, за «круглым сто
лом». На встречах рассказали о сво
ем боевом пути и о работе в мирное 
время фельдшер медсанчасти Н. И. 
Щипачева, председатель завкома Л. В. 
Косарев, начальник отдела Ф. И. Бу
кин и другие. Присутствовавшие на 
встрече представители комсомолии 
комбината, сфотографированные у 
Знамени Победы, поведали о том. как 
они продолжают множить славу от
цов и матерей.

В освещении вопросов партийной 
жизни, организации и хо.и социали
стического соревнования активное уча> 
стне принимают секретарь парткома 
азотнотукового завода Л. Г. Никифо
ров, председатель завкома завола 
гидрирования П. Д. Кириченко, бри

гадир слесарей этого же завода, Ге
рой Социалистического Труда В. В. 
I оворин, председатель профкома цеха 
автоматизации технологических про
цессов В. Т. Семенов и многие Дру-
I не.

Твердо укрепились в передачах 
радиолектории «Знания граждан
ской обороны — каждому», «бе
регите здоровье», «Говорит 01», 
«Предлагает научно-техническая 
библиотека», «Реклама Госстра
ха», «Говорит горгаз». Активистами 
радиолекториев зарекомендовали 
себя инструктор профилактики 
ВПЧ П. И. Менделеев, инженер 
горгаза М. И. Волкова, терапевт 
медсанчасти Л. В. Чебыкина и 
другие. Уделяет редакция внима
ние и военно-патриотическому 
воспитанию. Только в 1975 году 
были подготоьлены 4 передачи, по
священные этой теме. Не раз у 
микрофона выступал председатель 
комитета ДОСААФ комбината 
Л. А. Жилин.

Большую популярность у тру
жеников завоевали музыкальные 
программы «С днем рождения». 
Ежедневно в редакцию приходят 
десятки писем, заявок,'а в празд
ничные дни их количество дости
гает 100— 150. В таких случаях 
редакция готовит специальные му
зыкальные композиции.

А. ШАБАЛИН.

—День радио стал праздником 
связистов всех отраслей связи 
страны. Как встречают его связи
сты Ангарска? — с таким вопро
сом наш корреспондент обратился 
к начальнику Ангарского узла 
связи Л. И. Баеву.

— Программу прошлого года 
мь^ завершили успешно, ска
зал Л. И, Баев. — Весь год го
родской узел связи удерживал 
первое место в социалистическом 
соревновании среди коллективов 
предприятий транспорта и связи 
города. Дважды занимали призо
вые места в области.

В завершающем году пятилетки 
мы работаем также успешно. По 
итогам соревнования за первый

СВЯЗЬ:  ВЧЕРА И ЗАВТРА
квартал наше подразделение сно
ва завоевало переходящее крас
ное знамя ГК КПСС и гориспол
кома, досрочно выполнен и план 
4 месяцев.

— Как развивались системы свяш  в 
городе в прошедшем году?

— В .прошлом году телефонную и 
телеграфную связь получили жители 
Савватеевки, район зоны отдыха — 
в лагере «Юбилейный* введена в экс
плуатацию АТС на 100 номеров. Ко
роче, за последний год устойчивую 
телефонную связь получила вся приго
родная местность, находящаяся и ад
министративном подчинении Ангарско
го горсовета депутатов трудящихся. В 
нынешнем году мы ввели новую АТС

на 1000 номеров в старой части го
рода, установили 400 телефонов. На 
предприятиях города подключены к си
стеме автоматического телеграфирова
ния три телекса. И еще одна важная 
деталь: нынче, впервые за всю исто
рию существования Ангарска, будут 
оснащены телефонной связью асе из
бирательные участки города. Таков 
вклад связистов в дело подготовки к 
выборам.

— Назовите несколько цифр, харак
теризующих объем работу, выполняе
мый коллективом узла связи. Несколь
ко слов о перспективах развития свя
зи в городе.

— Ежемесячно связисты отправляет 
более 900 тысяч писем, принимают бо
лее 1 миллиона; обрабатывают более 
30 тысяч посылок, доставляют подпис

чикам более 300 тысяч экземпляров 
газет. Каждый месяц ми обрабатыпа- 
ем до 90 тысяч телеграмм. обслу
живаем 24 тысячи исходящих перею- 
воров на междугородной телефонной 
станции и более II тысяч входящих,
II с каждым годом объем работ воз
растает, ведь город наш растет, насе
ление увеличивается.

О будущем. Сейчас мы готовим
ся к большим новосельям. В кон
це месяца намерены переезжать в 
корпуса нового узла связи.

В этом году строители обеща
ют завершить все работы по 
строительству и монтажу обору
дования в корпусе электросвязи.

Великую Отечественную вой
ну младший лейтенант Миха- 
нл Гладких встретил уже имея 
за плечами боевой опыт в вой
не с финнами.

В 1942 году на Карельском 
фронте Михаила Пла^новнча 
приняли в ряды Коммунисти
ческой партии.

Сейчас М. П. Гладких — ин
женер цеха связи АНХК.

На снимке: М. П. Гладких.
Фото И. АМОСОВА.

7 лет подряд каждый вечер в 
квартирах аигарчан раздаются 
слова: «Добрый вечер! Свои пере
дачи начинает ангарская редак
ция -радиовещания».

Рассказы о производственных делах 
коллективов, о людях, вести с пуско
вых объектов, событийные репортажи/ 
выступления партийных, советских, 
профсоюзных руководителей, передачи 
о ходе социалистического соревнова-

ПОЗЫВНЫЕ
ния, интервью на темы дня — это да
леко не полный перечень программ 
передач ангарского радио, в этом 
году особое внимание уделяется пере
дачам, рассказывающим о выполнении 
пятилетних социалистических обяза
тельств коллективами предприятий,

АНГАРСКА
о выполнении планов завершающего 
года пятилетки. И каждый день зву
чат рассказы тех, кто прошел дорога
ми Великой Отечественной войны.

В программе радиозещания те
ма Великой Отечественной вой
ны занимает особое место. Жур

налисты радио поддерживают тес
ную связь с советом ветеранов 
войны, а ветераны, в свою оче
редь, помогают им вести програм
мы передач, посвященных 30-ле
тию Победы.

В своей работе ангарская ре
дакция радио опирается на акти
вистов, внештатных и рабочих 
корреспондентов.

ВЕТЕРАНЫ В РАБОЧЕМ СТРОЮл

НА СТРАЖЕ РОДИНЫ
П ЕРЕДО мной сидит пожи

лой седовласый человек. 
Неторопливо, вспоминая все до 
мельчайших подробностей, он 
рассказывает о времени трид
цатилетней давности. В годы 
воины полковник Михаил Пав
лович- Харитонов в рядах со
ветских чекистов выявлял в 
советском тылу шпионов и ди
версантов, обезвреживал их, 
противопоставляя свое умение 
и опыт вероломным замыслам 
гитлеровской разведки.

Биография Михаила Павло
вича Харитонова *— это био
графия целого поколения со
ветских людей. В 16 лет он 
вступает ъ члены коммунисти
ческого союза молодежи. В

годы классовой борьбы в де
ревне активно участвует в ра
зоблачении кулаков и других 
скрытых врагов колхозного 
крестьянства.

В 23 года, когда он учился 
на втором курсе Ленинградско
го финансово-экономического 
института, Харитонова направ
ляют работать в органы ЧК. 
На этой работе и застает его 
Великая Отечественная ьойна. 
До конца войны Михаил Пав
лович несет нелепою, полную 
опасностей службу.

— Если в войну врагу не 
удалось дезорганизовать со
ветский тыл, — говорит Ми
хаил Павлович Харитонов, — 
то в этом заслуга и советских

чекистов, которые не жалели
I сил для выполнения своего 
долга перед Родиной.

Неоднократно ему пришлось 
участвовать в боевых опера
циях по выявлению и обезвре
живанию засланных врагом 

, диверсантов и чуждых нам 
элементов. Гитлеровское коман
дование забрасывало парашют
ные десанты шпнонско-дизер- 
спонных групп для подрывной 
работы в советском тылу. Во 
многих случаях диверсанты 
сразу Же после приземления 
на нашей территории почходи- 
ли с повинной и сдавались 
властям. Но чаще, всего Миха
илу Павловичу и его товари
щам. по оружию приходилось

по многу дней подряд идти по 
следу врага.

— Наверное, нам пришлось 
бы очень трудно, если бы не 
помощь простых советских лю
дей, рабочих и колхозников, 
которые в военную годину 
умели быть бдительными...

На счету у чекиста Ми
хаила Павловича Харито
нова немало успешно выпол
ненных операций, за которые 
он награжден боевыми орде
нами и медалями, а тзкже 
именцым оружием.

В настоящее время полков- 
ник запаса М. П. Харитонов 
проживает в Ангарске, работа
ет на Ангарском заводе хим- 
реактивов.

А. ХАМЗИН.
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отправит в воздушное путешест-Г 
чие I миллион 100 тысяч пасса-L

м и л л и о н н ы й
— Этот день для меня счаст

ливый,—сказала Эльза Александ
ровна Толмачева. — Он и начал
ся хорошо: муж позвонил и ска
зал, что завком выделил для ме
ня путевку на курорт в Сочи. Не 
откладывая дела в долгий ящик, 
я пришла в агентство Аэрофло
та за билетом и тут оказалась 
в центре внимания и пассажиров, 
и работников агентства. Я—мил
лионный пассажир... Это так не
ожиданно...

Да, старший оператор завода 
гидрирования Эльза Александров
на Толмачева стала в этот день 
миллионным пассажиром. Для 
нашего молодого города — со
бытие заметное. Ведь всего 16 
лет назад агентство обслужило 
первого пассажира. За первый 
год работы в агентстве побыва
ло всего 5 тысяч ангарчан и го
стей города, а в прошлом году

его работники обслужили 126 ты
сяч человек.

Цифры, конечно, разительные. 
Они свидетельствуют не только 
о высокой популярности граж
данской авиации, о ее стреми
тельном развитии, но и быстром 
росте нашего молодого города.

О делах Восточно-Сибирского 
территориального управления 
Гражданской авиации рассказал 
в этот день собравшимся на 
торжество по случаю юбилейно
го пассажира заместитель коман
дира Иркутского объединенного 
отряда мо перевозкам и коммер
ческой эксплуатации С. И. Дани- 
левич. Коллектив управления 
выполнил задание 4 лет пятилет
ки иб перевозкам досрочно, ус
пешно выполняет план заверша
ющего года пятилетки  ̂ В ны
нешнем году Иркутский аэропорт

киров, переьезет 13 тысяч тонн 
|Очты, 22,5 тысячи тонн грузов,! 
) основном в северные районы 
а строительство БАМ.
Свой вклад в общее дело вно- 

ит и коллектив Ангарского 
агентства Аэрофлота. Работники 
.то делают все от них завися- 
цее, чтобы как можно лучше об- 
•лужнть пассажиров. За послед
нее годы здесь внедрены техни
ческие новинки, системы сьязи, 
1ассажнров из Ангарска в аэро
порт доставляют комфортабель
ные автобусы. Коллектив Ангар
ского агентства из года в год пе
ревыполняет плановые показате
ли, он один из лучших среди 
агентств области.

Радушно встретили работники 
агентства миллионного пассажи 
ра. Эльзу Александровну тейло 
поздравили, вручили сувениры и 
выписали бесплатный билет до 
М о с к е ы .

Несколько слов о героине дня. 
Эльза Александровна 23 года 
работает в одном цехе, на од 
ном заводе. Она ветеран нефте
химического комбината. Отпуска 
проводит в туристических поезд
ках, или на море, или в городах 
европейской части страны. И ча
ще всего пользуется услугами 
Аэрофлота. ч

Нынешний Первомай Эльза 
Александровна встретила в Мо
скве, а сейчас миллионная пас
сажирка из Ангарска отдыхает 
в Сочи.

На снимке: Эльза Александров
на Толмачева среди работников 
Ангарского агентства.

4 А. КРИВОЙ.
Фото И. АМОСОВА.

СПОРТ,-----
НА РИНГЕ-ЮНОШИ

В З А Щ И Т У  Л Е С А
Распоряжением Ангарского 

городского Совета депутатов 
трудящихся в целях обеспече
ния сохранности лесов в сани
тарно-защитной и пригородных 
зонах запрещена самовольная ' 
раскопка и вспашка земель 
под огороды.

Руководителям предприятий, 
имеющим в землепользовании 
лесные угодья, предложено на 
период до 10 июня нынешнего

года организовать патруль
ные группы лесной охраны, 
обеспечив' их необходимыми 
транспортными средствами.

Начальнику отдела внутрен
них дел предложено организо
вать совместно с группами 
лесной охраны предприятий па
трулирование в санитарно-за
щитной и пригородных зонах. 
Лесноц охране и патрульным 
группам разрешено изымать в

установленном законом по
рядке у граждан, производя* 
щих самовольные раскопки, 
тракторные, конные плугл и 
другие инструменты раскопки. 
Пахота и вскопка ликвидиру
ется без предупреждения и 
возмещения убытков с после
дующим посевом трав и посад
кой деревьев.

Контроль за выполнением 
распоряжения возложен на на
чальника управления комму
нального хозяйства гориспол
кома А. С. Авдеева.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕДА, 7 A U Я 

1-я программа 
ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА

10.00— Программа, передач. 
10.05-=*Цветйой телевидение. Докумен
тальным фильм «Минск—город герой*.
10.25—Цветное телевидение. Програм
ма мультипликационных фильмов. 
иТри банана*, «Загадочная планета».
10.55—Цветное телевидение. Концерт 

ансамбля песни и пляски Внутренних 
войск М ВД  СССР.
12.50—Новости.
13.00—«Костер*.
13.40— «Наука сегодня».
14.10—Цветное телевидение. «Друзья* 
©днополчане». Встреча в Гвардейской 
Кантемировской танковой дивизии.
15.40—«Наш современник*. О Герое 
Социалистического Труда депутате 
Верховного Совета СССР Л. Картау- 
вове.
16.25—Цветное телевидение. Киноэпо
пея «Освобождение». Фильм Пятый. 
«Последний штурм».
17.25—Цветное тмевиденне. Выступле
ние дважды Краснознаменного и ор
дена Красной Звезды ансамбля пес
ни й пляски Советской Армии имени 
А. В. Александрова в Берлине.
18.30—«Время*.
19.10— Цветное телевидение. Докумен
тальный фильм «.Минск—город-герой»

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
19.30—«Полевая почта ветеранов». 

ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
51.00—«Наш современник».
21.45—Цветное телевидение. Киноэпо
пея «Освобождение». Фильм пятый. 
«Последний штурм».
22.55— Цветное телевидение, Выступле

ние дважды Краснознаменного и ор
дена Красной Звезды ансамбля песни 
и пляски Советской Армии' имени 
А. В. Александрову в Берлине.
24.00—«Время*. *

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК  

18 10—Для детей. «Что такое работа?» 
Художественный фильм Иркутской* 
студии телевидения.
18.45—Телевизионная викторина «Три 
вопроса для любителей искусства*. 
Выпуск 3-й.

ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
19.30—Цветное телевидение. «Друзья- 
однополчане».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
21 00-*«Приаигарье*.
21.30— «Главный конструктор*. Телеви
зионный фильм. 1-я и 2-я серии. 
23.25— Новости.

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммунизма» 
прием ведет Ш УМ ИЛОВА Надежда 
Михайловна (юрист) с 14 до 18 часов.

Орс Ангарского управления 
cl роительсгва — продавцов мел
кой розницы (можно на непол
ный день), рабочих i магазины 
и столовые кухонных работниц, 
уборщиц, продавцов продоволь
ственных юваров. За справками 
обращаться в бюро но трудоуст

ройству. (599)

э1!  К и н о
«МИР» — Блокада (2 серии). 10,

43-30. 17, 20-30.

«ПОБЕДА» — Трое невиновных. 10. 
11-50, 13-40 (удл.—Филиппины), 16, 18,
20, 21-50.

Б О К С

В спортивном зале СК «Ангара» состоялось открытое первенство 
ДЮСШ СК «Ангара» по боксу среди юношей трех возрастных 
групп. В поединках приняло участие более 150 юных боксеров С»\ 
«Ангара», СК. «Сибиряк» и общества «Трудовые резервы».___

Чемпионами первенства стали по старшей группе юношей 195S 
1959 гг. рождения Трифанов и Мазур из СК «Сибиряк», Лебедев, 
.Верещагин, Шкутко, Крылов, Ракислов, Быченко из СК «Ангара» 
и Сигоь' из СК «Сибиряк».

Чемпионами средней возрастной группы 1960— 1961 гг. рождения 
стали: Хлевин, Маслов, Прокопьев, Выборов. Наделяев, Иванов, 
Крошеиин, Чувашов, Ильин — воспитанники ДЮСШ СК «Ангара» 
и другие.

Боксеры, занявшие первые н вторые места, награждены ценными 
призами и грамотами.

В последние два года спортивный клуб «Ермак» не принимает 
участия ни в одних соревнованиях. Бокс как вид спорта, в этом 
клубе не культивируется. А жаль. В. БЕРДУТА,

тренер ДЮСШ СК «Ангара*.

. ЧЕМПИОНЫ «СПАРТАКА»
Ш А Х М А Т Ы

В шахматном клубе ДЮСЩ гороно 
проходило командное первенство ДСО 
«Спартак» в зачет зимней спартаки
ады общества. В соревнованиях при
няло участие 9 команд, в составе 
каждой — четверо мужчин и одна 
женщина.

Игры проходили по круговой сис
теме, два тура в неделю. В резуль
тате интересной и острой борьбы пер
вое место заняла команда горкома 
союза учителей, набравшая в восьми 
матчах 33,5 очка из 10 возможных. В 
составе этой команды играли (в по
рядке досок) Э. Хантаков (ДЮ СШ ), 
М. Малышонок (школа 27), Л. Тур- 
бипа (школа Л» 39), В. Дерменев 
(школа М 1) и бывший заведующий 
гороно, ныне пенсионер М. Губенко.

Второе место с результатом 30,5 очка 
заняла комаида автотранспортного 
предприятия, возглавляемая перво
разрядником Ю. Смирновым. Третьей 
оказалась команда института нефте- 
и углехнмичсского синтеза.

В личйом зачете победителем при
знан кандидат в мастера #Г. Кузнецов 
из команды связи, показавший луч
ший результат на первой доске — 7,5 
очка в 8 партиях.

Команда-победительница награждена 
переходящим кубком и дипломом, 
игроки—ценными призами и грамота
ми, а команды, занявшие второе и 
третье места, награждены дипломами.

Э. ХАНТАКОВ. 
главный судья соревнования.

Т У Р Н И Р  Б О Р Ц О В
В Ульяновске, на родине В. И. 

Ленина, прошла финальная 
часть спартакиады народов 
РСФСР. А\астер спорта СССР 
Валерий Луковников, несмотря 
па острую конкуренцию борцов 
полутяжелого веса, сумел выиг
рать шесть встреч.

Хорошие очки для сборной 
команды области принес и дру
гой представитель спортклуба 
«Сибиряк», мастер спорта Доро
хов Владимир, занявший 8-е ме
сто.

Здесь прошло первенство ВЦСПС 
среди юношей. Учащийся политехни
кума Владимир Прончин («Сибиряк») 
занял 2-е место в полусредней весо
вой категории. Получил персональ
ный вызов для участия во Всесоюз
ных соревнованиях на приз Н. Ост
ровского в Сочи.

От соревнования к соревнованию 
растет мастерство Замащикова. В 
г. Шатуре он одержал три победы, а 
выступая л первенстве города среди 
взрослых, буквально не оставил ни
каких належд на победу взрослым 
борцам. В финале он положил на 
лопатки мастера спорта из спорт
клуба «Ермак» Лекомцева.

* * *
В г. Глазове прошло первенст*Неудача постигла несомненно ода

ренного борца из спортивного клуба .»
«Ермпк» мастера спорта с с с р  Гер- во Центрального совета среди 
кулова, потерпевшего подряд два по- МОЛОДеЖИ. УчеННКИ тренера Лу-  
ражения, в итоге занявшего одно из к0ВНИКОВа —  АНТОНОВ И КамеН- 
последннх мест. Геркулову. выпуск- 'X „ п тп р п ям и  ГПпрп н п . 
нику Омского института фиэ*ульту- ск,,н  • СТаЛЦ Призерами СОревНО 
ры, очевидно, не хватает в трениро- Ванин. .
вочных занятиях сильных спарринг- ПЛОХО ОКаЗЭЛИСЬ ПОДГОТОВЛеН-
c T I ,H * V b TT .T «  «™ГЛ2ы ступ«ж .я’ Ь'  н “ м "  б°р.ц,ы спортивного клуба

Валерий Луковников в настоящее «Ьрм ак» . ПИ ОДИН  ̂ Не СМОГ ВОЙТИ 
время находится в Сочи, где в соста- даж е В Зачетную  Шестерку, 
ве сборной России готовится к спар- г п п ч н и
такиаде народов СССР. C r U A r ln ,

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» —Небо со
мной. 10, 12, 14 (уд л—Город-герой 
Новороссийск), 16*30. /8-20, 20-10, 22.

Город Шатура Московской области. спорта.

Зал «Восход» — Мальчишку звали 
капитаном. 10-10, 13-30, 15-10. О тех, 
кого помню и люблю. 11-50, 17, 19. 21. Редактор В. А. СТАРИКОВ

«ЛЕТНИЙ» — Как вто случилось 
(дети до 16 лет не допускаются). 17, 
19, 21. • ;

'

«О КТЯБРЬ» Сказка о пбпе я его 
работнике Балде (киносборннк). 10. 
11. Истребители. 11-50, 13-40, 15-30, 
17-20, 19-10, 21.

Коллективы урся и учкомбичата 
выражают мубокое соболезнова
ние Даренских Зое Петровне по 
поводу тяжелой утраты — смерти 
отца

РЕЗН И ЧЕН КО  
Петра Михайловича.

Коллектив Ангарского горбыт- 
комбината скорбит по поводу 
смерти бывшего работника 

СУХОВА  
Николая Васильевича 

и выражает соболезнование род
ным и близким покойного.«ГРЕНАД А* — Об одном виде сча

стья. 14, 16, 18, 19-40, 21-20. Зимородок.
10, 12.

«ПИОНЕР» — Небо со мной, 9-40, 
11-40, 13-40, 15-40. 17-40. 19-40. 21-40. 
Зал «Хроника» — Я —Севастополь. 16, 
18-40. Могила льва. 17, 19-40. 21-20.

Дирекция, партбюро и завком 
Майского РМЗ выражают искрен
нее соболезнование Холодилову 
Федору Васильевичу по поводу 
трагической смерти сына , 

Николая.

Коллектив учителей Ш РМ  St 2 
выражает искреннее соболезнова
ние учительнице Сысиной О. А. 
по поводу тяжелой утраты — смер
ти мужа

СЫСИНА  
Анатолия Афанасьевича.Кинотеатру «Комсомолец» требуется

уборщица.
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